



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

transports sanitaires

Question écrite n° 28787

## Texte de la question

M. Yvan Lachaud appelle l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie associative sur les inquiétudes des ambulanciers français. En effet, cette profession fait partie à part entière du maillage sanitaire de notre territoire. Pourtant un grand nombre d'entreprises risquent une liquidation compte tenu des tarifs de la garde départementale, des taxes auxquelles elles sont confrontées. Il lui demande quelles sont les hypothèses possibles afin de répondre aux différentes inquiétudes des ambulanciers.

## Données clés

**Auteur :** [M. Yvan Lachaud](#)

**Circonscription :** Gard (1<sup>re</sup> circonscription) - Nouveau Centre

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 28787

**Rubrique :** Transports

**Ministère interrogé :** Santé, jeunesse, sports et vie associative

**Ministère attributaire :** Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 29 juillet 2008, page 6515

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)